

PRESENTACIÓN

En clara consonancia con sus objetivos científicos, este número de *Ciencia Jurídica* contiene una interesante diversidad temática. Al caso, Paola Iliana De la Rosa Rodríguez revisa la situación siempre dramática del escenario penitenciario, con especial referencia a la situación particular del Estado de San Luis Potosí. Otro estudio, elaborado por Geovani Ernesto Martínez Nieves, Alina del Carmen Nettel Barrera y Jorge Serrano Ceballos se ocupa de realizar un análisis del procedimiento administrativo como medida de combate a la corrupción, mientras que María Nieto Castillos se aproxima a la compleja noción de identidad y autoadscripción.

Yolanda Reyez Zárate nos entrega un artículo que polemiza entre la disyuntiva de judicializar o desjudicializar la familia y Carlos Salvador Rodríguez Camarena brinda un estudio sobre el concepto “educación de calidad” contenido en la Constitución mexicana. Se complementa este volumen con los trabajos realizados por Vicente Vázquez Bustos quien presenta un estudio crítico del juicio político, con especial referencia a su regulación en el Estado de Guanajuato, con el de Francisco Gorjón, sobre la mediación como capital social, y con el de Diana Gabriela Ruiz Aguilar sobre los criterios de oportunidad, institución procesal que amerita conocimiento y conceptualización doctrinal. Del reconocido jurista Sergio García Ramírez, ex presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, incluimos un valioso y esclarecedor ensayo en torno al control de convencionalidad.

Una entrevista y dos reseñas bibliográficas se suman al contenido de este ejemplar. La entrevista la realizó Francisco M. Mora Sifuentes al profesor Josep Joan Moreso y las reseñas fueron elaboradas por Cuitláhuac Castillo Camarena y José Jesús Soriano Flores.

Reiteramos, pues, que los objetivos perseguidos por esta revista se cumplen cabalmente al ser *Ciencia Jurídica* un instrumento académico serio y exigente para la presentación de los estudios e investigaciones generados por las y los investigadores nacionales y extranjeros a quienes, una vez más, se extiende la invitación para proponer los resultados científicos derivados de sus investigaciones y que pueden ser incluidos en alguno de sus números –ya se prepara el décimo–.

Manuel Vidaurri Aréchiga
Editor responsable